



La Maison des produits régionaux se dote d'un nouveau site web

jeudi 28 mai 2015, par [lpe](#)

Véritable vitrine des produits de notre région depuis 1983, la Maison des Produits Régionaux - Les Ruralies accueille un large public tout au long de l'année dans la première boutique de produits régionaux sur l'ensemble du réseau autoroutier des Autoroutes du Sud de la France. (A10 aire du Poitou-Charentes, accès hors autoroute par Vouillé).

Cave, artisanat régional, biscuiterie, conserves, épicerie fine, librairie, plus de 2000 références gastronomiques, fermières et artisanales sont présentées dans des locaux récemment construits dans le cadre de la rénovation globale de cette aire d'autoroute très fréquentée.

Du sel de l'Île de Ré, au farci poitevin, en passant par les confitures, l'huile de noix ou encore le tourteau fromager et bien entendu le Pineau des Charentes et le Cognac, tous ces produits sont sélectionnés en plus de leur origine, sur des critères gustatifs et organoleptiques. L'Association Vitrine des Produits Régionaux de Poitou-Charentes, partenaire de l'établissement, soumet chaque année les produits à des jurys indépendants constitués de professionnels et de particuliers. Ces dégustations se font « à l'aveugle ». Seuls les produits dont la note globale est supérieure à 7/10 sont retenus. Cette sélection très rigoureuse permet à la maison des produits régionaux de proposer une gamme de produits de très grande qualité, reconnue depuis 1983.

La Maison des produits régionaux travaille exclusivement avec des fournisseurs partenaires, en circuit court. cette démarche bénéficie à plus de 200 producteurs et artisans de notre région.

Des compositions gourmandes peuvent aussi être réalisées sur demande.

Plus : <http://ruralies.boutiquesolo.com>